

Sehr geehrter Herr Kollege Weber,

seit unserem ersten informellen Gespräch am 08.11.2014 über Ihr Modellprojekt Alterstraumatologie hat sich durch die Netzwerkgründung und die Einbeziehung weiterer Partner eine rasante Entwicklung ergeben.

Der demographische Wandel erfordert angesichts begrenzter Ressourcen dringend einen interdisziplinären, multiprofessionellen und sektorenübergreifenden Ansatz unter Einbeziehung aller ambulanten und stationären Bereiche sowohl der medizinischen als auch der pflegerischen Versorgungsebenen. Gerade die Hausärzte als Grundpfeiler der ambulanten medizinischen Versorgung spielen hier eine wichtige Rolle, was Sie ja auch schon mit den Kollegen vor Ort herausgearbeitet haben.

Auch der Hausärzteverband Rheinland-Pfalz verfolgt nicht nur mit Interesse Ihr Projekt, sondern bringt sich gerne unterstützend mit ein. Denn von einer Zusammenarbeit aller Versorgungsebenen können unsere Patienten und auch wir nur profitieren.

Das Modellprojekt wird aber sicher auch eine landesweite politische Ausstrahlung haben durch die Tatsache, dass hier aufgezeigt wird, wozu Integrierte Versorgung beim expliziten Willen zur gemeinsamen Arbeit in der Lage ist. Ihrem Projekt weiterhin ein gutes Gelingen!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Burkhard Zwerenz (Vorsitzender)
Dr. Hans-Dieter Grüninger (2. Vorsitzender)

Dt. Hausärzteverband LV Rheinland-Pfalz e. V.
Am Wöllershof 2
56068 Koblenz
Tel.: 0261-2935600
Fax: 0261-2935980
Homepage: www.hausarzt-rlp.de